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"PRONTOFARMACO" PER GLI ANZIANI Collaborazione tra Comune e Croce rossa
 

Fannaci acasa grazie ai ··pionieri"
 
Flavia Pagliochini 
Bastia Umbra 

Partirà da oggi a Bastia 
l'iniziativa "Prontofanna
co", una collaborazione tra 
Comune e Croce rossa ita
liana, volta ad avvicinare i 
"giovani pionieri" agli an
ziani: "Si tratta, spiega 
l'assessore ai Servizi sociali 
e .vicesindaco del Comune 

. di Bastia, Nadia Cesaretti, 
di un'iniziativa realizzata 
in collaborazione con il dot~ 

tor Gentile della Asl. L'an
ziano che ha bisogno di far
macipuò,telefonare, il 
martedì e il venerdì matti
na, ed ilpomeriggio i "pio
nieri" faranno la fila dal 
medico (cn:~"saia ovvra~" 
menie infòlmato) e porte
ranno le medicine a casa 
degli anziani, con cui po
tranno anche scambiare
due parole. 
Gli anziani, per adesso solo 
una ventina, ma il servizio 
sarà sicuramente esteso, 
sono stati segnalati alla Asl 
dal Comune e dalle assi
stenti sociali. Credo che sia 
una buona iniziativa che 
pennetterà di valorizzare le 
associazioni di volontariato 
del territorio, una realtà 
molto presente e attiva, ed 
è un primo passo verso il 
coordinamento di tutti gli 
enti 'volontari' di Bastia" . 
E sempre rivolte agli anzia
ni saranno le vacanzeestive 
200B: "Stiamo organizzan
do le vacanze per gli anzia
ni (132 fino ad oggi) - spiega 
l'assessore - nei giorni scor
si abbiamo programmato 
una cena per decidere le 10
calitàe gli alberghi. Credia
mo di fornire un buon ser
vizio, con un responsabile 
ogni 30 anziani che pensa a 

". tutto, e con gli anziani che 
possono scegliere di sog
giornare per 15 giorni o in 
una struttura termale 
(l'anno scorso scelta da 25 
persone che sono andate al
le tenne di Bagno di Roma
gna) o in una località ma
rittima sull'Adriatico (l'an
no scorso Rivazzurra è stata 
scelta da 140 anziani)" . Tra 
marzo e aprile tornerà inol
tre la scuola per genitori: 
"Sono incontri che hanno 
riscosso molto successo lo 
scorso anno - commentà 
con soddisfazione l'asses
sore - e per questo abbiamo 
deciso una 'seconda edizio
ne': i genitori di bambini 
che frequentano la scuola 
media ed elementare si in
contreranno per favorire e 
valorizzare un confronto 
delle loro esperienze geni
toriali , promuovendo una 
riflessione critica sul pro
prio ruolo. Stiamo inoltre 
lavorando al nuovi regola
mento per l'asilo, e prepa
rando l'attività dei centri 
estivi, ma è ancora prema
turo parlarne. Posso co
munque dire - conclude la 
Cesaretti - di essere conten
ta del lavoro degli uffici che 
operano bene e con entu
siasmo, collaboriamo con 
tutti gli enti presenti sul 
territorio valorizzando le ri
sorse presenti, spesso im
pegnandoci anche in prima 
persona fornendo dei fondi 
o semplicemente il patroci
nio del Comune" . 

....CIArItd Assessore ai Servizi sociali del Comune di Bastia 

GeopolItIca 

Seminario 
di formazione· 
• ASSISI - La geopoli
tica un processo del 
quotidiano da appren
dere e Assisi si fa pro
motrice di un semina
rio di formazione dedi
cato slli temi "caldi" 
dell'attualità interna
zionale. Gli incontri, 
organizzati dal Comu-. 
ne di Assisi - Ufficio per 
il Sostegno alle Nazioni 
Unite, in collaborazio
ne con la Sioi (Società 
Italiana per l'Organiz
zazione Internaziona
le) e l'Università per 
Stranieri di Perugia, si 
terranno presso la Sala 
della Conciliazione 
(orario 9 ,30-U ,30)nelle 
giornatede14, 12, 1Be31 
marzo. Esperti del set
tore si altemeranno da
vanti ad un pubblico 
piuttosto numeroso, 
formato da docenti, 
studenti delle ultime 
classi delle scuole su
periori e delle univer
sità e da cittadini. All' 
apertura dei lavori del 4 
marzo ci saranno il sin
daco Claudio Ricci e 
Margherita Paolini, 
coordinatrice scientifi
ca della rivista Limes e 
membro del Consiglio 
di Master sulla Geopo
litica organizzato dalla 
SIO!. LaPaolini tratterà 
"L'Islam di casa" ovve
ro l'Islam mediterra
neo, con cenni sulle di
namiche di questa 
area, sui musulmani in 
Italia, nei Balcani, in 
Turchia, con approfon
dimenti sui fondamen
talismi, su mafia e 
]ihad, sul terrorismo 
jihadista. Mercoledì 12 
marzo il prof. Emidio 
Diodato, docente di Co
municazione Politica 
all'Università per Stra
nieri di Perugia, af
fronterà i "Lineamenti 
geopolitici del mondo 
che cambia" . 

Pericolosa la rotatoria di Ospedalicchio 
incidenti acausa delta poca illuminazione· 
BASTIA UMBRA -La rotatoria diOspedalic
chio è male illuminata, e la scarsa illumi
nazione è causa di incidenti (tre nei giorni 
scorsi): è quanto riporta il portale dell'am
ministrazione comunale, www.bastiano
tizie.it, che dà anche spazio alla testimo
nianza di Daniele Marongiu, uno degli 
incidentati: "Nella nottè tra il 21 e illl 
febbraio - racconta ..... stavo percorrendo la 
strada statale 147 Assisana in direzione 
Bastia umbra, quando' improvvisamente 
mi sono trovato di fronte una rotatoria di 

motore compreso· condannilungo tutta la 
fiancata sinistra. E sono stato fort:uilato a 
non aver riportato neppUre un graffio". Il 
fossato sarebbe (inspiegabilmente) lasciato 
in certi archi senza protezione, ed ha un 
profondità di un metro e mezzo per una 
larghezza di circa unl:ll~.tf9:"La rotatoria
è scritto - con la cui r~one il Comu
ne non c'entra niente, èt'ot:a.lmell;,~~ sprav
vista di indicazioni luminose,~çhe 
all'interno della stl;!ssa rotonda c'è un Jjmr 
pio~e. Le rotatQne; . . . __ 

..--l-not~lli· ·dttnensioft1~D11e aduna di~· ..anchenellacimh:lillaStia Umbra"; haÌlno 
stanza minima di circa 15 metri. A causa sostituito i semafori esnellito una serie di . 

.della mancanza di qualsivoglia forma di incroci in cui il traffico spesso caUsava 
illuminazione, interna ed esterna., sono lunghe code; purtroppo, però, hanno por
finito dentro al fossato che è situato all'in- tato ancheunaserledi problemi perquanto 
temo della rotatoria stessaedèsenzaprote- riguarda gli incidenti specie in quelle stra
zione. La mia auto ha riportato danni gra- de poco illuminate in éui la rotonda costi
vissimi, in particolare alla parte anteriore - tuisce un ostacolo improvviso" . 

ELISEI SULL'HOTEL SUBASIO E i lavori sono ancora in corso 

IINon èprevista la pregestione··
 
ASSISI - "I lavori di riqualificazione 
dell'Hotel Subasio procedono e, alla 
conclusione, comincerà la nuova ge
stione": parola del sindaco di Assisi, 
ClaudioRicci, che "inmerito alle conti
nue voci sull'Hotel Subasio, e in piena 
sintonia con la presidente, Grazia Carli 
e il consiglio direttivo della casa di 
riposo, ricorda che sono in corso i lavori 
di riqualificazione dell'albergo. Appe
na conclusa la prima parte degli inter
venti, presumibilmente ad aprile, sot
tolinea il sindaco, come da contratto 
firmato la Oro Hotel cominceràa gesti
re la struttura e in estate, finiti tutti i 
lavori, comincerà la gestione comples
siva". 
A Sergio Elisei, il precedente affittua
rio, i conti però non tornano: "Non mi 

risulta - spiega infatti Elisei - che sia 
prevista una pregestione, termine di 
cui francamente mi sfugge il significa
to giuridico. Attualmente l'albergo è 
chiuso per il completamento dei lavori 
di adeguamento e consolidamento si
smico eper riassorbire l'aziendadi beni 
indispensabili al suoesercizio e quando 
potrà essere riaperto, la struttura verrà 
consegnataper la suagestione al nuovo 
affittuario: come ha scritto l'avvocato 
Cataldo per conto della presidente Gra
zia Carli inuna lettera a me indirizzata 
indata 20febbraio, è escluso che possa
no esservigestioni temporanee damet
tere all'asta ed è impensabile che la 
gestione venga affidata a persone di
verse dall'aggiudicatario. Eallora -con-. 
clude Elisei - che fine fanno quella 

ASSOCIAZIONI Chiesti sgravi fiscali per le famigllg 

Mille firme al"family day"
 
ASSISI ~ Seconda puntata del "Family day" , 
ieri a Santa Maria degli Angeli sono state 
raccolte più di mille firme. Adirlo gli orga
nizzatori dell'evento di Assisi, il "Forum 
delle associazioni familiari dell' Umbria" 
che lo aveva promosso per sollecitare e so
stenere la raccolta di firme per la petizione 
nazionale "Per un fisco -dice un comunica
to dell'associazione - a misura di famiglia e 
per la proposta di legge regionale popolare 
per la famiglia". Hanno partecipato anche 
il sindaco di Assisi, Claudio Ricci, ed il 
vescovo, monsignor Domenico Sorrentino. 
Nel corso della mattinata sono state presen
tate le associazioni che fanno parte del· 
forum ed hanno parlato della loro esperien
za un padre di dieci figli ed una famiglia 
che si è aperta all'affidamento familiare. 
Simone Pillon, presidente regionale del Fo
rum, ha ribadito "l'importanzafondamen
tale di una nuova politica a misura di fami
glia per assicurare un avvenire al nostro 
paese". La raccolta delle firme proseguira' 
anche nei. prossimi giorni in tutti i piu' 
importanti comuni dell' Umbria. 
Alla giornata assisana dedicata alla fami
glia ha preso parte anche l'Udc dell' Um
bria. Il partito "ha aderito al Family day 
dice una nota del partito - per chiedere 
ancora una volta una politica giusta per la 
famiglia in Italia". Alla manifestazione di 

stamani a Santa Maria degli Angeli l' Udc 
ha partecipato con i suoi dirigenti e con 
l'onorevole Maurizio Ronconi e la senatrice 
Sandra Monacelli. 
"La politicaperlafamiglia -hadichiarato la 
segretaria del partito - è una delle 5 sfide, 
delle 5 stelle polari che ieri sono state pre
sentate dal candidato premier dell'unione 
di centro onorevole Casini. Dunque oggi 
non solo una semplice fIrma ma l'Udc in
tende sviluppare una vera e propria rivolu
zione fiscale: la famiglia - conclude la nota 
- diventi un vero e proprio soggetto tributa
rio favorito nel suo svilupparsi ed accrescer
si" . 
Nella stessa giornata il Family day è stato 
organizzato in altre città d'Italia con diver
se iniziative. Anche a Roma, di fronte al 
Colosseo, èpartita ieri verso le 10 la,raccolta 
firme organizzata dal Forum delle associa
zioni familiari. L'obbiettivo di questo se
condo Family Day, e' stato sottolineato a 
Roma, e' quello di sensibilizzare il mondo 
pòlitico e istituzionale sulle tematiche del
la famiglia e defiscalizzare il costo medio 
dei figli a carico. Punto di accoglienza, di 
fronte al piu' famoso anfiteatro romano, e' 
un gazebo che - tra i palloncini bianchi 
espone lo slogan della campagna: "Meno 
tasse per chi ha figli. Mettiamoci una fir
ma". 

Ietterà letta in consiglio comunale dove 
veniva promessa la pre-gestione da 
marzo, scritta dalla presidente, e le 
promesse del sindaco che ancora pro
mette gestioni entro la Pasqua per sal
vare i posti di lavoro con il suoautorevo
le intervento?" . 
E sul blog della Mongolfiera, nei poste 
dedicati all'argomento, si parla di "la
vori che non finiranno prima de12oog, 
senza contare che devono rimettere . 
tutto a norma: dall'ascensore alle bar
riere architettoniche, dalle moquette 
ignifughe alla cisterna di raccolta ac
que per il sistema antincendio, è tutto 
da rifare": tutte 'modifiche', quest'ul
time, confermate anche dallo stesso 
Elisei" . 

Fla. Pago 

ASan Bartolo 
In.fI....e 
un lIosco
 
• ASSISI ~ Sarebbero 
accidentali le cause 
dell'incendio, sC9Ppia
to intorno alle 16 di ieri 
pomeriggio in località 
San Bartolo, che ha im
pègnato i vigili del fuo
co di Assisi per drca 
due ore e mezzo: se
condo una prima stima 
effettuata durante le 
operazioni di bonifica 
dell'area colpita dalle 
fiamme, l'incendio ha 
interessato una super
ficie di bosco pari a cir
ca un ettaro, con due 
squadre dei vigili del 
fuoco impegnate su tre 
fronti. Le operazioni di 
contenimento, a di
spetto della 'poca' 
grandezza dell'area in
teressata, sono state 
comunque difficoltose 
perché la zona, a pochi 
chilometri da Assisi, è 
un territorio boschivo 
impervio per le auto
botti e i mezzi di in
tervento pesanti. 


